



Que no han notificado a los morenistas

El secretario General de Morena Querétaro, Alejandro Pérez Ibarra informó para PLAZA DE ARMAS que no ha sido notificado por la denuncia presentada en su contra por violencia política de género, dicha denuncia sería presentada por las diputadas locales del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), María Georgina Guzmán Álvarez y Perla Patricia Flores Suárez entorno a las declaraciones realizadas por diferentes actores de Morena sobre la unión partidista de la Cuarta Transformación en el Congreso Local de Querétaro.

Pérez Ibarra señaló que de momento no han recibido ninguna notificación por lo que esperará a que dicha denuncia le sea llegada tanto a él como a sus compañeros partidistas; cabe señalar que las denuncias estarán siendo puestas en contra del diputado federal Gilberto Herrera Ruíz, la diputada federal Rufina Benítez Estrada, el diputado local Edgar Inzuzna Ballesteros y el secretario general de Morena, Alejandro Pérez Ibarra.

“Aún no me notifican, no conozco el contenido de la denuncia”, señaló Pérez Ibarra.

El conflicto entre las diputadas del Verde y el partido de Morena en Querétaro comenzó tras las votaciones para elegir la conformación de las comisiones en la LXI Legislatura, en donde Morena, PVEM y el Partido del Trabajo (PT) tienen mayoría de diputados sobre los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y Movimiento Ciudadano (MC), a pesar de esto, la propuesta de las comisiones del PAN logró ganar tras obtener los votos del Partido Verde.